
ATA 004/23 de Reunião Ordinária COMTUR  

 

No dia 12 de setembro de 2023, às 18h30h, em segunda chamada, às 19h, na 

sala de Reunião do DECETUR, participaram da reunião Ordinária do COMTUR 

a diretoria, conselheiros - representantes da Gestão 2023/2025, e munícipes 

(conforme lista de presença anexa). 

Foi informado à todos os presentes que a reunião seria gravada a título registro 

de informação e uso, exclusivo, para formação da Ata. Foi solicitado que se mais 

alguém desejasse gravar a reunião que informasse a necessidade e tendo a 

autorização dos presentes poderia ser feita. Não havendo nenhuma 

manifestação deu-se início à reunião ordinária.  

O presidente do COMTUR, José Eduardo, informou que a partir da próxima 

reunião será seguido o regulamento em relação ao início da mesma. Ou seja, 

conforme regimento interno do COMTUR se tiver 1/3 dos membros se dará início 

a reunião, isto é, às 18h30, 

Foi realizada a leitura da Ata da reunião anterior, e nada tendo a comentar foi 

dado andamento aos trabalhos. 

Festa do Morango - Foi explanada pelo Sr. José Eduardo Azevedo - Presidente, 

o quanto gratificante foi a execução das atividades, o empenho e a união foram 

marcantes, agradecendo à todos que se dedicaram para que o COMTUR 

obtivesse um ótimo resultado, desde os empreendedores que levaram seus 

produtos para exposição, aos que doaram seu tempo participando do plantão de 

atendimento. Isso reforça a importância do Conselho e o comprometimento dos 

Empresários, Munícipes e Administração Pública para o desenvolvimento do 

nosso Município. Agradecendo em especial o Sr. Tarcísio Ferreira, Jorge 

Rouxinolli, Tavares Alimentos, Sinara, JM brinquedos, enfim todos. 

 Festa do Morango - Avaliação 

Foi realizada pesquisa no app Google forms, com questões referentes a festa 

(anexo) tendo o público alvo os Munícipes, Barraqueiros e visitantes, onde 162 

pessoas responderam.  A pesquisa na íntegra foi entregue cópia ao Sr. Prefeito 

Edson Rodrigo para análise e avaliação para posterior conversa, junto aos 

responsáveis pela execução do Evento no próximo ano.  

O Sr. Jorge Padovan explanou sobre as perguntas e fez a apresentação 

(conforme anexo), tendo os resultados em planilha e mostrando que as notas 

foram abaixo de 2,5 o que notifica a insatisfação em relação ao evento neste 

formato. Fica está pesquisa como orientação para o próximo ano. 

Reunião com Diretor de Finanças - FUMTUR   não houve até o momento retorno 

em relação ao protocolo que solicita o CNPJ e o extrato do FUMTUR. 

Foi solicitado aos membros que cada um busquem junto a sua área de 

representação os itens a serem trabalhados pelo COMTUR, para posteriormente 



serem elencados e direcionados a Administração. Estes itens deverão ser 

entregues até o dia 10/10/2023. 

Não havendo mais nada a declarar, foi encerrada a Reunião, marcando Reunião 

Ordinária para o dia 17 de outubro de 2023, às 18h30, no Distrito da Mostarda, 

em local a definir. 

Tendo como Pauta: 10 itens a serem encaminhados para que execução da 

Administração. 

Assinam está Ata 

 

José Eduardo Azevedo 
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Secretária 


